



## PIPE BAND CLAN HAY

Le Clan Hay Pipe Band a été fondé en 2004 et est basé à Bruxelles au sein de la branche Europe continentale du Clan Hay. Il est dirigé par le Pipe Major Philippe Vervoort qui est également le cornemuseur personnel du Comte d'Erroll, chef du Clan Hay.

Le groupe a participé à de nombreuses manifestations en Europe et aux Etats-Unis. Depuis 2006, ils jouent chaque année à la Porte de Menin à Ypres lors de l'*Homage to a Hay*, une cérémonie annuelle à la mémoire des membres du Clan écossais disparus pendant les guerres de 1914-18 et 1940-45. Il a été honoré de pouvoir réaliser l'ouverture du *Military Tattoo Edinburgh* le 3 août 2017.

Le Band a produit deux CD: *From a Hay to Delgatie Castle* et *Stand Up Scotland*.